

◎ 116名の仲間が加わり、 346名の中里中へ!



1年1組・6組



1年2組



1年3組



1年4組

4月9日(月)、入学式が行われ116名のフレッシュな中学生が中里中学校に仲間入りしました。2・3年生と合わせて346名で、今年度の中里中学校の教育活動が始まりました。

1年生は中学校では一番下の学年ですが、3月までは小学校の最高学年として活躍してきた皆さんです。集団生活のルールとマナーはしっかりと身につけていると思いますので、早く中学校の生活に慣れて、社会で通用する知識と心と体力を身につけてくれることを願っています。新しい生活のスタートは期待とともに、不安と緊張が伴います。体調を崩し易くもなりますので、ご家庭でもお子様の体調管理には十分に気をつけていただきますようお願いいたします。

今年度の入学式の式辞では金子みすゞさんの次の詩を紹介しました。

この詩は「私」と「小鳥」と「鈴」という、普通は比較する対象にもならないものに視点を当て、それぞれがかけがえのないものであることを示した心温まる詩です。「みんなちがって みんないい」とは、一人一人がそれぞれに輝いている大切な存在であるということです。頭では分かっているけれども、私たちはつい他の人と比較することで、自信を失ったり、相手の心を傷つけることもあります。だからこそ、相手の個性を認める心が、自己肯定感を高め、いじめや差別をなくす集団づくりにつながるものと考えます。

中里中学校のめざす生徒像は次の3つです。

- 明るく礼儀正しい生徒
- 優しさと思いやりのある生徒
- きまりを守り実践力のある生徒



私と小鳥と鈴と
私が両手をひろげても
お空はちっとも飛べないが
飛べる小鳥は走れぬように
地面を速くは走れないが
私が出ゆなうけにども
あきらかに私は知らぬよ
私がかからぬよ
鈴の音ははるかに
小鳥の唄ははるかに
さるかなんかなんかに
あきらかに私は知らぬよ
鈴の音ははるかに
小鳥の唄ははるかに
さるかなんかなんかに

「みんなちがって みんないい」の思いをしっかりと心に留め、346名の子どもたちをしっかりと教え、育てていこうと決意を新たにしています。

☆全国・県・市学力調査近づく☆

毎年実施されております全国・県・市の学力調査が、来週17・18日に実施されます。昨年度の3年生の全国学力調査の結果は次の通りでした。

	国語A	国語B	数学A	数学B
全国	77	72	65	48
長崎県	77	72	64	48
中里中	76	71	62	47

どの教科も、全国・県の平均まであと一歩の状況です。今年は、全国平均を上回ることを目標に学力向上に取り組んできました。その成果が試される時です。今年度の全国学力調査では「理科」も実施されます。最後の復習に全力で取り組んでほしいと思います。

◇雑感◇

昨日の夜、学校に地域の方から1本の電話がありました。一瞬、苦情の電話か？と不安が頭をよぎりましたが、電話の内容はうれしいものでした。その方のお話では、昨日の夕方、ゴミステーションに家庭ゴミを運んでいたら、下校中の中学1年生が運ぶのを手伝ってくれたということです。

昨年度も、野球部の生徒が、下校中にケガをした小学生を学校までおぶってきてくれたことがありました。優しい心を何気なく実践できる中里中の生徒たち。自慢できる地域のすばらしい宝です。

